
 

Assemblée Générale Ordinaire du 23/03/2024 
 
 
Nombre de membres inscrits sur les listes   246 
Nombre de membres présents     57 (23,2 %)  
Nombre de membres représentés     33 (13,4 %)   
 
Le Quorum fixé à 25% des membres présents ou représentés est atteint (36,6%). 
 
L’assemblée générale est ouverte à 17h00 par le président, Marc CHAMPOMMIER : 
 
Globalement le plan à 3 ans lancé en 2020 par le bureau en place a porté ses fruits et tous les objectifs 
ont été atteints : notre association repose sur une base solide, les offres de services à nos membres et 
aux golfeurs visiteurs ont été renforcées et pérennisées et nous sommes désormais en mesure de 
dégager une capacité d’autofinancement pour faire face aux nombreux investissements sur le terrain 
et concernant le parc des équipements. 
L’année 2023 a été dans la continuité de toutes ces actions engagées. 
Mais l’équilibre est fragile et nécessite de rester vigilant et de continuer  

 

1/ Rapport moral 
 
Personnel, accueil et restauration 
L’accueil au club house, la gestion du bar et de la restauration sont désormais assurés par deux 
personnes à plein temps.  
Il semble que le « nouveau club house » et l’organisation mise en place plaisent. 
Depuis 2021, la fréquentation a augmenté de près de 30%, en particulier du fait des prestations de 
restauration mise en place. 
Tout ceci contribue à la convivialité de notre association et aident à la pérennité de nos finances. 
 
59 prestations de restauration et 500 menus du jour, snacking, … ont été servies durant l’année 2023.  
Depuis janvier 2024 le club s’est équipé d’un petit réfrigérateur pour le bar, et a augmenté son offre 
avec des vins de qualité et différentes marques de bière.  

 
Développement et communication 

 

 
Augmentation du nombre de cotisants en 
2023 avec 277 abonnés, y compris les jeunes 
de l’Ecole de Golf. 
 
Stabilisation du nombre des licenciés à 388. 
En 2023 : 61 membres 2022 n’ont pas 
renouvelé leur cotisation, mais 81 nouveaux 
membres ont rejoint le club. 
 

 



Nous devons désormais orienter nos actions vers la fidélisation, l’intégration des nouveaux membres 
et l’accompagnement à la pratique régulière. 
 
H. Gaillard a réalisé un questionnaire destiné à sonder l’opinion et les desiderata des membres 
concernant la vie du club et l’état du parcours. Il en ressort quelques éléments intéressants : 
• L’accueil au club est jugé satisfaisant pour 94% des membres. 
• Le bar et la restauration sont jugés satisfaisants pour 80% des membres. 
• L’animation du club est jugée satisfaisante pour 70% de personnes, même si un certain nombre 

proposent d’augmenter le nombre de compétitions 1er parcours. 
• La qualité du parcours est plutôt très appréciée. 

 
Il est à noter que près de la moitié de nos membres ne sont pas classés et moins de 50% ont participé 
aux différentes animations sportives. 
Pour toutes les raisons précédentes, le Bureau a décidé de créé un nouveau comité d’animation 
destiné à piloter plusieurs actions pour dynamiser le club. Plusieurs actions sont d’ores et déjà 
enclenchées : la multiplication des 1er parcours, l’organisation de sorties vers d’autres golfs de la région 
et de journées spéciales d’animations. 
 
Reconduction et la création de partenariats avec plusieurs golfs, 17 golfs partenaires chez lesquels 
nous bénéficions de green fees à tarifs préférentiels : 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Des remises de 15 à 42 %, voir la liste et les conditions sur le site internet. 
 
 
Terrain et travaux 
En 2023 le budget terrain a été légèrement inférieur à celui de 2022. Ceci correspondait à une volonté 
de vigilance malgré l’augmentation des prix du carburant et de l’eau. 
La sécheresse que nous avons vécue en été a été à l’origine de restrictions qui nous ont été imposées 
(-50% d’eau). Celle-ci concernaient aussi bien les fairways que les aires de départ. Cela a aussi 
contribué à endommager le bassin (Trou 3). 
 
Le Bureau de l’Association a décidé d’investir dans l’achat de tapis de départ synthétiques pour 
protéger nos départ l’hiver en particulier. 
 
Pour l’année 2024, le club projette les travaux suivants : 

New 

New 
New 

New 

New 



• L’étude de l’installation d’une réserve d’eau de pluie. 
• L’agrandissement du local pour les chariots. 
• L’amélioration de la gestion de la zone délimitant les trous 2 et 11 et le practice. 
• L’amélioration du bunker du parcours compact. 
• L’installation d’un avertisseur sur la mire du trou 3. 

 
Commission sportive 
La participation aux différentes compétitions est en baisse même si les compétitions Jeudis de Charade 
sont plutôt en hausse. Le problème réside dans la baisse du nombre de participants aux compétitions 
sponsorisées. 
Les compétitions caritatives ont beaucoup du succès. 
Cette année il n’y a pas eu de championnat de match-play, faute de motivation en 1ère série. 
Les résultats sont moins bons au Tour Auvergne du Comité Territorial. Par contre, nous enregistrons 
une bonne performance individuelle en D2 Seniors. 
 
Pour l’année 2024, nous projetons d’augmenter le nombre de compétitions 1er Parcours, de veiller à 
minimiser le blocage du parcours lors des compétitions du week-end.  
Concernant les compétitions externes, nous avons 6 équipes engagées dans le Tour Auvergne du 
Comité Territorial.  
Nous accueillons de nombreuses épreuves telles que le D3 seniors, le Tour Puy-de-Dôme Jeunes, les 
dames du Puy-de-Dôme et le challenge Kusnierek. Par ailleurs, une équipe Seniors s’inscrira à la 
qualification promotion de ligue (Montpensier le 31/8 et 1/9) qualificative pour promotion IR Sud-Est. 
 

2/ Bilan financier et budget 2024 
 

Concernant les résultats de 2023, les objectifs sont atteints. Notre association se porte bien et a 
enregistré en 2023 un résultat légérement positif permettant d’envisager les enjeux d’avenir 
sereinement. 
Le budget 2024 s’inscrit dans la continuité, il s’équilibre à 280 000 euros et va permettre de prolonger 
la politique engagée. 
Il n’est pas envisagé d’augmentation du prix des cotisations en 2024. 
 

3/ Approbation des rapports 2023 et vote du budget 2024 
 
Le rapport moral 2023 est adopté à l’unanimité. 
Le rapport financier 2023 est adopté à l’unanimité. 
Le quitus financier est adopté à l’unanimité. 
Le budget 2024 est adopté à l’unanimité. 
 

4/ Élections du Conseil d'Administration de l'Association Sportive 
Membres sortants : Alain LAPLACE, Philippe LEQUEU, Elsa PIDOUX. 
Démission : Laurent DECOMBAT.  
6 postes sont donc à pourvoir et 5 candidats se présentent : Alain LAPLACE, Christophe LAPORTE, 
Philippe LEQUEU, Elsa PIDOUX et Bruno PROST. 
Les 5 candidats sont élus au CA pour des mandats de 3 ans à l’unanimité des présents. 



5/ Nouveau Conseil d’Administration de l’Association 
Stéphane AUCLAIR, Marc CHAMPOMMIER, Irène CHAUVE, Olivier FABRY, Hervé GAILLARD, Philippe 
LACOMBE, Alain LAPLACE, Christophe LAPORTE, Philippe LEQUEU, Serge PERRIER, Elsa PIDOUX, Bruno 
PROST, Serge ROBERT, André SALAGNAC, Rachid TOUZANI. 

6/ Bureau de l’Association 
Président, responsable du personnel : Marc CHAMPOMMIER 
Vice-Président, Responsable du développement et de la communication : Hervé GAILLARD 
Vice-Président, Responsable du terrain, du practice et des installations sportives : Philippe LACOMBE 
Responsable du bar et de la restauration : Olivier FABRY 
Président de la commission sportive : Philippe LEQUEU 
Trésorière : Elsa PIDOUX 
Secrétaire : Rachid TOUZANI 
 
 
Clôture de l’assemblée générale à 19h00 par un cocktail. 
La présentation Powerpoint déroulée en séance est consultable sur demande au club house 
 

 
Fait à Royat le 25/3/2024 

 
Marc CHAMPOMMIER 
Président de l’association 

 


